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（午後 ２時０８分 開会）

富本理事 これより議会運営委員会理事会を開会する。

《会派異動に伴う協議事項について》

(1) 議席の一部変更について

富本理事 本日の本会議終了後、生活者ネット・みどりの未来の市橋議員とそね議員から

会派結成届が提出された。これに伴う協議だが、まず、これは事実か。出されたか。

議事係主査 はい。

富本理事 ということは、どういう形になるのか、会派名等々。

議会事務局次長 結成届を拝見すると、新しい会派は、市橋議員、そね議員を構成所属議

員とする、区議会生活者ネットワークという名称で２人会派で結成された。

富本理事 略称等は。

議会事務局次長 ２文字は生ネ、１文字はネである。

富本理事 それで、残る方はそのままの名前ということか。

議会事務局次長 残るほうの会派は、今のところ変更届、新たな会派の結成届が出てない

ので、名称は、今のところこれまでどおりになる。

富本理事 生活者ネット・みどりの未来という名前か。それで１名の方。

議会事務局次長 はい。

富本理事 それに伴い、初めに議席の一部変更について事務局から説明をお願いする。

議会事務局次長 本日の日程に議席の案をつけた。案のとおりの変更でいかがか。

富本理事 奥山議員が一人になるので、１人会派の方は原則期数順で並べているというこ

と。そね議員と市橋議員が２人会派で、特段問題はないと思うが、これでよろしいか。

島田理事 いいのだが、もうちょっと網かけを濃くしてくれないとよくわからない。

富本理事 座席そのものは問題ないが、ちょっと網かけが薄いということなので、次から

資料をつくるときにはよろしくお願いする。

それではこういう形でよろしいか。──では、この件については、実際は３定からと

いうことになるのか。

議事係主査 はい。また３定の頭に議運で協議する。

富本理事 では一応これがたたき台ということで議運のほうで改めて協議をしていく。
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(2) 会派控室について

富本理事 続いて、会派控室について事務局から説明を願う。

議会事務局次長 資料２をごらんいただきたい。現在、ネみの部屋は３人部屋だが、真ん

中右側に廊下に沿って東棟への通路に沿って３人部屋としてある。この部屋の中をそれ

ぞれ平米案分で、１人部屋、２人部屋をつくり、こちらには仮に２人部屋のほうの部分

にネットという形で入れて示している。こういった形で会派の部屋割りを変更したらい

かがか。

この部屋割りをする際には、いわゆるパーティションで行うが、いろいろな機器の都

合で天井までさえぎる形のパーティションにすることができない構造である。隣のそれ

ぞれ１人会派部屋では現在そうなっているが、１メーター80ちょっとぐらいの高さで、

上がちょっとあく形になる。空調とか放送設備の関係でそういう形態をとらざるを得な

い。そういった形での１人部屋、２人部屋をつくっていくことを考えている。

資料２では仮にネットと入れてあるが、以前、自ク、無区、同志の、同じ２人会派の

どこの部屋を使うかということを抽せんで、その際には自クが窓のある部屋に当たった

ので、そこになったといういきさつもある。今回、ネットと書いてある部屋は実はここ

はちょうど中間ぐらいに窓がある。窓にこだわるか、あるいは天井まで閉じているほう

にこだわるか、一応そのとき抽せんに外れた無区、同志のほうにも意向を伺った上で、

割り当てについては決めていったらいかがかと考えている。

富本理事 今説明があったが、何か質問等あるか。よろしいか。

一応こういう形で３人の部屋を２つに分けるという形。面積はこれでよいのか。あと

は部屋の、非交渉会派の中でのことは、それは非交渉会派の中で協議して決めるという

形でやっていただきたい。工事等の日程はどうか。

議会事務局次長 工事のほうは、パーティションの調達等あるので、きょう決まったら早

速発注し、経理課を通じてやっていくことになる。パーティション等の調整におおむね

１カ月必要なので、工事としては、３定に間に合う形となると、今のところ８月19日の

週。このあたりで３定に支障が出ない形で設定したいと思っている。

富本理事 それでは、案のとおりの控室とすることでよろしいか。

〔「はい」と呼ぶ者あり〕

富本理事 それでは、この案のとおりに変更する。

本日の議題は以上だが、ほかに何かあるか。──よければ、本日の議会運営委員会理

事会を閉会する。

（午後 ２時１５分 閉会）


